

Inicio (/) / Ministerio de Salud (/salud)

/ Rubinstein repasó junto a la gobernadora Bertone la agenda sanitaria de Tierra del Fuego

## Rubinstein repasó junto a la gobernadora Bertone la agenda sanitaria de Tierra del Fuego

El ministro de Salud nacional expresó su apoyo al Laboratorio del Fin del Mundo, la sociedad público – privada para la producción pública de medicamentos antirretrovirales que impulsa la provincia. La Cobertura Universal de Salud y cómo fortalecer la atención primaria fueron otros puntos coincidentes de la reunión.

Publicado el Lunes 05 de Febrero de 2018

---

El Ministro de Salud de la Nación, Adolfo Rubinstein, recibió hoy en Buenos Aires a la Gobernadora de Tierra del Fuego, Rosana Bertone, con quien repasó distintos temas comunes de la agenda sanitaria, en un encuentro donde los avances de la provincia en la producción pública de medicamentos ocuparon un lugar destacado.

"Fue una reunión súper productiva. Tierra del Fuego está por inaugurar un laboratorio público de medicamentos que acaba de ser aprobado por ANMAT, y es muy importante porque este ministerio y el gobierno apoyan la producción pública de medicamentos y que haya un nuevo laboratorio de innovación tecnológica en Tierra del Fuego es una buena noticia", expresó Rubinstein.



Del encuentro, que se desarrolló en el salón San Martín de la sede del ministerio, participó también el flamante ministro de Salud de la provincia, Guillermo Ruckauf, y el titular del Laboratorio del Fin del Mundo, Carlos López, entre otros funcionarios provinciales; mientras que por la cartera sanitaria nacional estuvieron la jefa de Gabinete, Analía López, y los secretarios de Políticas, Regulación e Institutos, Luis Giménez, y de Promoción de la Salud, Prevención y Control de Riesgos, Mario Kaler.

"Fue una reunión de trabajo muy positiva con el ministro y nuestros equipos", coincidió Bertone al término del encuentro. La gobernadora indicó que uno de los objetivos del encuentro fue presentar al nuevo ministro de Salud Ruckauf y compartir la experiencia del Laboratorio del Fin del Mundo.

"Hemos sido acompañados desde el inicio por el Ministerio de Salud de la Nación y las autoridades políticas con el objetivo central de producir investigación y conocimiento pero también en bajar los costos de los medicamentos, una política que le interesa tanto al gobierno nacional como a nuestro gobierno", señaló y agregó: "Nosotros hemos hecho esta experiencia, obtuvimos la aprobación de la ANMAT, estamos próximos a inaugurar, y queremos contar con el equipo del ministro para que pueda ver en Ushuaia cómo hemos avanzado y seguir trabajando en conjunto", invitó.



En este sentido, Rubinstein sostuvo que "la política de medicamentos es un tema estratégico para el gobierno y reducir los precios de los medicamentos de manera significativa es un objetivo prioritario".

El ministro destacó además la coincidencia con los funcionarios fueguinos respecto de un tema estratégico para la gestión nacional como es la implementación de la Cobertura Universal de Salud (CUS). "Conversamos también sobre otros puntos de la agenda sanitaria y de qué manera estamos muy alineados con la estrategia que hoy está emprendiendo Tierra del Fuego para el fortalecimiento de la atención primaria de la salud y que nosotros también vamos a apoyar desde la ampliación de CUS, la estrategia más importante que lleva adelante nuestro ministerio".

Bertone, por su parte, afirmó: "Hemos coincidido en lo que es la atención primaria de la salud y la importancia de contar con datos e información y tenerlo sistematizado en la historia única, clínica y digital del paciente", y agregó que "queremos trabajar en sinergia y con el doctor Rubinstein vamos a lograrlo porque es alguien que conoce el sistema sanitario argentino. Estamos a 3.500 kilómetros de los centros de atención de salud y una vida para nosotros vale y por eso estamos muy enfocados en poder tener una mejora concreta".



Rubinstein repasó junto la gobernadora Bertone la agenda sanitaria de Tie...

